

gouvernement de Berlin proposa Mgr Kopp à ce diocèse dont une partie du territoire s'étend en Autriche, et la nomination fut effectuée par le Saint-Siège, le 9 août 1887.

Mgr Kopp avait été nommé déjà, comme évêque de Fulda, membre de la chambre des Seigneurs de Prusse. L'empereur d'Allemagne le nomma aussi membre de la conférence internationale réunie à Berlin pour discuter la question ouvrière et sociale. C'est à lui que l'on doit l'établissement des Sœurs Grises de Sainte Elizabeth, à Rome, qui ont su détruire par leur piété et leur dévouement l'œuvre que les diaconesses protestantes avaient voulu implanter au centre même du catholicisme.

Le cardinal Guarino

S. Em. le cardinal Joseph Guarino, archevêque de Messine, est né à Monte d'Oro, le 6 mars 1827. Encore étudiant, il conquit le titre de président de l'académie de théologie, qui lui ouvrit les portes du Collège de Saint-Augustin et de Saint-Thomas, où il s'appliqua pendant six ans à l'étude des droits, civil et canonique, et de la théologie morale. Après cela il fut envoyé à Palerme, où il exerça quelque temps les fonctions de secrétaire de la légation apostolique, le gouvernement napolitain lui confia la direction des affaires ecclésiastiques à la secrétairerie d'Etat ; puis celle-ci ayant été supprimée, Mgr Guarino reprit l'exercice du ministère paroissial.

Il fut préconisé archevêque de Syracuse, en 1872, et transféré en 1875, au siège de Messine, où il releva le séminaire et l'archevêché qui tombaient en ruines. La cathédrale lui doit la fondation de deux prébendes, et son diocèse est enrichi d'associations catholiques. En même temps qu'archevêque de Messine, Mgr Guarino est archimandrite de Saint-Sauveur.

Pendant le choléra de 1887, il fit preuve d'héroïsme, et affronta mille fois le fléau qui faisait à Messine 600 victimes par jour.

Le cardinal Mocenni.

S. Em. le cardinal Marius Mocenni est né à Montefiascone, le 22 janvier 1823. Il fut d'abord professeur de littérature au séminaire de Viterbe ; de 1858 à 1863, secrétaire de l'inter-nonce du Brésil, et du nonce de Vienne, de 1863 à 1873 ; auditeur de la nonciature de Vienne, de 1873 à 1877, époque à laquelle il fut préconisé archevêque d'Héliopolis et envoyé comme délégué apostolique au Pérou, à l'Equateur, au Chili et à la Bolivie. En